

## Bundesligaflair bei Kraftsport-Cup

**Die Herrnburger Kraftdreikämpfer starten morgen ab 17 Uhr vor heimischem Publikum in die neue Saison. Zu Gast sind die KG Gostorf/Bergen und Motor Barth.**



Maik Kleidt erinnert sich gern an den letzten Heimkampf des HAV in Wahrsow. Ebenso wie Marc Bielau hatte er Ende Mai mit einer persönlichen Bestleistung zum neuen Mannschaftsrekord beigetragen  
Foto: hfr



**Wahrsow** (OZ) - Sieben Mannschaften in der Staffel Nord und fünf in der Staffel Süd umfasst in diesem Jahr das Teilnehmerfeld in der ersten Bundesliga im Kraftdreikampf (KDK). Gute Chancen auf den Einzug in die Finalrunde um die deutsche Mannschaftsmeisterschaft Ende Mai rechnen sich auch wieder die Herrnburger Athleten aus. „Unser Ziel ist natürlich der Endkampf“, so Teamchef Marc Bielau.

Den ersten Schritt dorthin wollen die Herrnburger morgen in der heimischen Sporthalle machen. Nach dem Wiegen um 15 Uhr beginnt um 17 Uhr der Wettkampf in den Disziplinen Bankdrücken, Kniebeugen und Kreuzheben. Gegner des HAV, der in der Besetzung Marc Bielau, Maik Kleidt, Volker Kayser, Rene Ullerich und Sascha Krause antreten will, sind wie auch in den beiden folgenden Runden im März und April die Kampfgemeinschaft Bergen/Gostorf und Motor Barth. Ferner gehören übrigens Lars Voigt, Christian Schmidt, Hans-Peter Falk, Karsten Dähling, Andreas Pöhls und Bernd Meyer zum gemeldeten HAV-Aufgebot.

Die Barther, im Vorjahr Vizemeister, gehören in dieser Saison zu den Topfavoriten und haben sich u.a. mit den beiden deutschen Nationalkademern Andy Dörner aus Wiesbaden (Vizeweltmeister Kniebeuge) und Eduard Teppert aus NRW (WM-Silber im Bankdrücken) verstärkt.

Während sich die Barther mit lediglich 0,16 Punkten dem Überraschungssieger VfB Klötze geschlagen geben mussten, erinnern sich die Herrnburger nur zu gut an den letzten Auftritt in Wahrsow, als sie beim DM-Finale im Mai letzten Jahres mit 2030,74 Punkten einen neuen Mannschaftsrekord und Marc Bielau und Maik Kleidt neue persönliche Bestleistungen aufstellten und hinter Klötze und Barth Bronze gewannen.

Wie schon im Vorjahr vertritt Torsten Pfeiffer den Gostorfer SV in der KG Bergen/Gostorf. Zudem können sich die Herrnburger morgen auf ein Wiedersehen mit zwei ehemaligen Mannschaftskollegen in den Reihen der Kampfgemeinschaft freuen: Michael Pyritz und Ronny Schröder.wiro

- [Das könnte Sie auch interessieren](#)

**Zusatzinfo:** [Teamchef Bielau: „Die Leistung war mehr als bescheiden“](#)